

PRESENTACIÓN

Con la experiencia que nos dio la edición del primero, me regocijo en presentar a nuestros lectores este segundo número de la *Revista de Derecho de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Centroamericana*, como Director de la misma.

Lo más importante ha sido la acogida favorable que nos manifiestan nuestros lectores y el entusiasmo de nuestros colaboradores, lo cual hace que este número lleve artículos de peso y que cubren una buena variedad de temas del derecho, los que son abordados con profundidad, tanto por respetados maestros nicaragüenses de la ciencia, como por excelentes recién egresados de la facultad y que siguen siendo parte de ella, pero ahora como profesores ayudantes; tal es el caso de los artículos que aparecen en nuestras páginas escritos por Juan Bautista Arrién y por Pauni de Jesús Obregón. Con ellos cumplimos con parte de lo que prometimos en nuestro número anterior.

Nuestro Consejo Editor, contando con los artículos que ya poseemos y con las colaboraciones ofrecidas, ha decidido editar tres números anuales y que correspondan a los meses de enero, mayo y septiembre de cada año, por lo que coincidirán con el inicio de cada uno de los cuatrimestres en que ahora se divide el año académico de la universidad.

Desde la impresión del primer número a esta fecha, han ocurrido importantes cambios en nuestra facultad, ya que al Consejo Editor de esta *Revista de Derecho*, se le ha dado las funciones de Consejo de Asesores de la Facultad de Ciencias Jurídicas, del que se me honra con su Presidencia; y se incorpora al mismo, a la doctora Rosa Marina Zelaya, quien es egresada de nuestra facultad, especialista en Derecho Constitucional, que con su capacidad y entereza moral, tuvo muy importante participación en nuestra vida nacional en la década

pasada como Presidenta del Tribunal Supremo Electoral y a quien le damos nuestra bienvenida. También tuvo lugar el nombramiento del Dr. Rafael Chamorro Fletes como Decano de la facultad y a quien el Padre Rector de la universidad el día de su investidura dijo: "le deseaba nos siguiera brindando su entrega, seriedad y rigurosidad a la facultad, ya que él tiene algo de lo que vamos careciendo los que encarecemos, la juventud, a la que si embebe de prudencia, tendremos no sólo un caminar maduro, sino también sabio".

Managua, abril del 2002



*Juan José Icaza M.
Presidente del Consejo de Asesores
de la Facultad de ciencias Jurídicas
y Director de la Revista de Derecho*